

## JUAN ESPACIAL Y JACKELINE KENNEDY.

Érase una vez, un joven de 14 años llamado Juan que vivía en el barrio Jackeline en la localidad de Kennedy, él veía la vida un poco diferente a los demás. No tenía mañas no salía a la calle ni fiestas no bebía etc. Un día en la escuela hubo una pelea, acudió a rectoría para que hubiera un diálogo cordial, lo invitaron al parque 30 minutos, y el después de pedir permiso, lo dejaron ir, él fue al parque, paso por la zona infantil y tosió por el humo de cigarrillo, eran unas personas fumando.

Él les dijo lo siguiente a las personas: ¡Eh! ¿Por qué no en vez de gastar la plata en cigarrillos no mejor ahorran para ir a un planetario o a una excursión espacial? ellos se reían de lo que les había dicho (jajaja) a ¡un lugar nerd jamás!, pero Juan le respondió: no es nerd es astronómico es saber las maravillas del espacio, ellos se miraron fijamente y después se empezaron a reírse otra vez.

De repente se apareció en medio de unas auroras boreales Jackeline Kennedy que le dijo: este parque y este barrio fue construido en conmemoración a mi nombre, así que te daré un súper poder: la virtud de enseñar y convencer por medio de hechos y palabras que la ciencia y la astronomía pueden cambiar el mundo.

Juan les dijo entonces a las personas que fumaban: bueno si no les gusta el espacio y si les gusta fumar fumen en otro lado pueden intoxicar a un niño o pueden aprender de sus vicios, ellos veían a sus hermanitos pequeños jugando, y Juan les decía ustedes son el futuro de sus hermanitos si quieren que ellos se vuelvan como ustedes sigan enseñándoles sus vicios, en vez de aprender astronomía de ustedes.

Su voz sonaba tan dulce que ellos asombrados quedaron impactados con el súper poder de Juan y les pidieron perdón y conformaron un club de astronomía, se volvieron los mejores amigos y después los mejores astrónomos del país que transformaron el parque Jackeline en un lugar para aprender.